
現状

要望

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・道が細いので、車と接触の危険がある。
旧鶴川街道に車を路上駐車していることが多
い。

実施済

・設置要望　ガードレール
・一方通行の通りなので、もう少し歩道を広げて
ほしい。緑のラインの幅を広げ、濃くする。

実施済

区画整理事業中だが、道路工事は終わり、見通
しが良く、まっすぐな道であることから、かなりス
ピードを出す車両が多い。いずれ川崎街道につ
ながる予定とのことで、住んでいる関係者以外
の車両も増え、登下校の子供達の安全が心配。
・「止まれ」の看板が子供の身長より高いため死
角になる。(看板の高さ約150㎝）
・住宅近くに看板があるため、自転車と歩行者
が曲がるのに看板を避け大きく曲がることで車と
の接触の危険がある。
・「車両通行止」の看板で片側の道路がふさが
れ通行しにくい。子供達からも死角になる。

将来的な看板撤去に向けて、
安全対策を多摩中央警察署と
協議してまいります。

対策検討中

・警察の方に交通量を把握してほしい。
・スピード規制
・歩行者、自転車、ドライバーから見やすいよう
「止まれ」を路面標示や道路標識にしてほしい。
・徐行の看板が点々とあり、逆に危険なので、看
板の数を整理し、死角にならない見通しの良い
道路にしてほしい。（注意喚起看板を見やすく設
置）
（区画整理後の安全標識、信号機、制限速度等
の見直し）

<多摩中央警察署 回答>
区画整理区域であり、整備完
了以前に標識を建柱すること
は難しいことから、交差点であ
ることををドライバーに認知さ
せるための交差点クロスマー
クの設置を現場にて道路管理
者に依頼済み。

実施済

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・吉方橋での路上駐車が多く、それを追い越す
車の先に歩道があり危険

・目立つ位置、大きさの「学童横断あり」看板が
ほしい。・押ボタン式信号機の設置

・一時停止無視が多く、車が止まってくれないた
め、横断歩道が渡れない。
・交通量が増え、スピードを出してくる車が多く、
危険。
・一部の車が猛スピードで走行する。
・カーブがあり、見通しが悪く、道幅が狭いにも
拘らず、スピードを出して走る車が多く、歩行者
とのすれ違いがギリギリとなり、危険。

対応不可

・定期的な取り締まりや信号機の設置を希望。
・本郷根方通りのよみうりランド駅方面は歩道が
緑色になっているが、稲城駅方面の歩道も緑色
の塗装をお願いしたい。また、出入のないところ
にはポールを立て、スピードが出ないようにして
ほしい。
・本郷根方通りの一時停止違反とともに、定期
的に取り締まってほしい。
・歩道に緑色の塗装を希望。また、出入のないと
ころはポールを立て、注意喚起をしてほしい。
朝の通学時間帯に数日でも良いので取り締まり
をしてほしい。

対応不可

多摩中央警察署

多摩中央警察署

多摩中央警察署

令和４年度　通学路合同点検実施結果

実施日時：９月８日（火）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

実施予定

2
榎戸土地
区画整理
事業地

吉方通り（円覚寺
⇔セブンイレブン
矢野口中央店）

稲城第一小学校

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

区画整理課

4
本郷根方通りと稲
城大橋通りとの交
差点付近

<多摩中央警察署 回答>
本郷根方通りの道路幅員が
せまく、横断路信号機を交差
点信号機に変更することは、
いたしません。
<管理課 交通対策係 回答>
・グリーンベルトの設置につい
ては、他の場所と比較して、緊
急度の高い場所から順に設置
してまいります。
・ポール(ポストコーン)は、当
該道路の幅員が広く速度抑制
の効力が無いため設置しませ
ん。
・青色シートについては、視認
性を妨げることはなく、また一
時停止線で停止した際の左方
の見通しは良好であるため問
題はありません。（対面も同
様）

管理課
交通対策係

<管理課 交通対策係 回答>
・当該道路は道路幅員が全体的
に狭く、ガードレールは設置でき
ません。
・緑のライン(グリーンベルト)の拡
幅は、他の場所と比較して、緊急
度の高い場所から順に設置して
まいります。
なお、白線が薄くなっていたた
め、一部補修いたしました。

<多摩中央警察署 回答>
旧鶴川街道の横断路信号機（８７
８－０８）の横断秒数が足りな
かったため青を延長した。

1

川崎街道・稲城第
一小学校(京王バ
ス停)から旧鶴川
街道・稲城第一小
学校前交差点に抜
ける一方通行道路

3
吉方橋
（矢野口1737付
近）

横断歩道の早期発見を促すた
め、路面の横断歩道・ダイヤ
マーク等、補修をいたします。
なお、当該交差点を通過する
車両の数が少ないため、信号
機は設置いたしません。



現状

要望

植物が伸びて通りづらい

剪定要望

信号無視の車や自転車が多く、子供達がガード
レール・ポールもなく待つ状況

設置要望　ガードレール・ポールの設置

標識・看板が老朽化している。

新規の物に交換要望。

劣化した橋のフェンス

修繕要望　子供の転落防止のため、頑丈なフェ
ンスを要望。

スピードを出す車両が多く危険

設置要望　注意喚起の看板等の設置

一時停止の線を越えて、車が停止するため、歩
道付近まで車が飛び出してきて危険。
すでに看板・ミラーがついているが、高頻度で白
線を越えて飛び出す車を確認している。

運転手への注意喚起

止まれの標識と注意喚起の看板があるが、見え
ない状況

目視できるように移動要望

標識・看板が老朽化している。

新規の物に交換要望。

実施済8
小田良・天神台地
区
(小田良通り)

劣化した注意喚起看板"通学
路につきスピード落とせ"を交
換しました。

管理課
交通対策係

実施済

7

鶴巻地区
信号のない横断歩
道
(堂ケ戸通り/坂浜3047
付近)

止まれ側からの車両が、堂ケ
谷戸通りを走行する車両や歩
行者を目視できるように立て
看板を撤去し、視認性が高い
飛び出し坊や看板に変更しま
した。

管理課
交通対策係

実施済

6 市道
新きさらぎ橋付近
三沢川沿い

車両に一時停止を促すよう
に、カーブミラー支柱に注意喚
起看板"一時停止"を1枚設置
しました。
また劣化した注意喚起看板を
学童多し注意”に新品交換し
ました。

管理課
交通対策係

実施済

5 市道

坂浜2820付近
（冨永農場西門
側）
三差路

注意喚起看板”通学路につき
スピード落とせ”を２枚設置し
ました。

管理課
交通対策係

実施済

4 市道 中橋
転落防止柵の補修を実施しま
した。

管理課
維持補修係

実施済

3 市道
坂浜2982（木澤硝
子店）付近カーブ

老朽化した注意喚起看板を”
通学路につき スピード落とせ"
に交換しました。

管理課
交通対策係

実施済

2
市道

（都道）

坂浜交差点付近
鶴川街道と天神通
りで挟まれた角

歩道の幅員が狭く、ガードレー
ルは設置できません。
代わりにゼブラ帯を設置して、
車両の運転手の視認性を向
上します。

管理課
交通対策係

市道部分の草刈りを実施しま
した。民地部分については、所
有者へ剪定の依頼をしまし
た。

管理課
維持補修係

令和４年度　通学路合同点検実施結果

稲城第二小学校 実施日時：９月13日（火）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

実施済1 市道

天神通り
読売カントリークラ
ブ前バス停付近～
天神前バス停付近



見通しが悪い。
交通量が多くない分、スピードを落とさずに通行
する車が多く、交通事情がわからない子供が歩
くには危険

設置要望　カーブミラーを設置し、T字路の視認
性を上げてほしい。

通学路交通標識やミラーがない状況

設置要望　通学路交通標識やミラーの設置

通学路交通標識やミラーがない状況

設置要望　通学路交通標識やミラーの設置

通学路交通標識やミラーがない状況

設置要望　通学路交通標識やミラーの設置

実施済12

小田良・天神台地
区
(小田良通り/小田良川
公園西付近)

上記同様の理由からカーブミ
ラーは設置しません。
代わりに巻き込み事故防止の
ため、ポストコーンを2本設置
しました。

管理課
交通対策係

10 実施済

11

小田良・天神台地
区
(小田良通り/横断歩
道)

上記同様の理由からカーブミ
ラーは設置しません。
代わりに、横断歩道の早期発
見を促すため、飛び出し坊や
看板を設置しました。

管理課
交通対策係

実施済

小田良・天神台地
区

上記同様の理由からカーブミ
ラーは設置しません。
代わりに注意喚起看板"通学
路につきスピード落とせ"を1
枚設置しました。

管理課
交通対策係

カーブミラーは、市のカーブミ
ラー設置の基準に満たないた
め、設置いたしません。（隅切
りがあるため）
カーブミラーには鏡面に写らな
い死角があります。特に小さ
い子どもは死角に入りやすく、
逆に危険性が高まることがあ
ります。
代わりに巻き込み事故防止の
ため、ポストコーンを2本設置
しました。

管理課
交通対策係

実施済9
小田良・天神台地
区



現状

要望

・スピードを出す車両が多く危険
・付近の横断歩道を渡ると歩けるスペースが狭
い(昨年事故発生)。

・車から見えやすいようにミラーの設置
・横断歩道や路面標示で注意喚起

山崎通り側から山崎公園側に横断する際、右側
から来る車を身を乗り出さないと確認できず危な
い。

・設置要望　注意喚起の看板

・植物が伸びて通りづらい
夏場は草が伸び、草を踏みながら歩いたり、車
道を歩く児童もいる。片側が畑の歩道は、両側
から草が伸びて、さらに歩道が狭くなる。

・剪定要望
・花壇部分をコンクリートに舗装

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・信号に気づかず信号無視の車がいて危険

実施予定

・設置要望　注意喚起の看板設置
・修繕要望　路面標示等

実施済

・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・青渭通りと交差する道が抜け道として使われて
おり、特に下校時、子供達が右側を歩くため見
通しが悪い。青渭通りもスピードを出す車が多
く、登下校時危ない。

実施予定

・設置要望　横断歩道又は注意喚起の看板、減
速を促すポール等
・交通規制　青渭通りを下校時間帯も車両の通
行規制してほしい

実施済

5 市道

大丸108
青渭通り
青渭神社付近の
十字路

<多摩中央警察署 回答>
・横断歩道新設予定。（令和５
年秋頃設置予定）
・通行禁止等の時間帯規制
は、付近の影響を受ける全住
民の同意を得た上で自治会等
から要望をお願いします。

<管理課 交通対策係 回答>
街路灯に立て看板“学童多し
注意”を１枚設置しました。

4 市道

山崎通り
百村・大丸境界
稲城第一中前のボ
タン式信号

<多摩中央警察署 回答>
横断歩道や止まれの路面表
示については、署管轄内同様
の箇所と比較し、緊急性が高
い所から補修します。

<管理課 交通対策係 回答>
横断歩道手前に注意喚起看
板"通学路につきスピード落と
せ"を1枚設置しました。また、
薄れている横断指導線を補修
しました。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

対応不可

実施予定3 市道
大丸694山崎公園
～コマクサ幼稚園
の通り沿い

剪定を実施しました。また、植
栽帯につきましては、今年度
も一部舗装をしており、今後も
計画的に植栽帯の舗装を進
めていきます。

管理課
維持補修係

実施済

2 市道
山崎公園（大丸
700番地）付近

R3年度の通学路点検の要望
にて、当該交差点付近に設置
してある注意喚起看板"注意
子供の飛出し”を２枚交換、さ
らに交差点マークの追加設置
済の箇所となります。

管理課
交通対策係

1 市道
山崎通り・大丸764
番地付近（モト・シ
エスタ前）

カーブミラーの設置により、車
両が減速を怠る可能性がある
ため設置いたしません。なお、
カーブミラーには鏡面に写らな
い死角があります。特に小さ
い子どもは死角に入りやすく、
逆に危険性が高まることがあ
ります。
市の対応としては、車両の減
速を促す減速レーン（破線白
線）の補修、カーブであること
を認識させるため、劣化したポ
ストコーン(赤ポール)2本を新
品に交換しました。
なお、本箇所においては横断
禁止場所ではない為、横断防
止柵が設置されている側の歩
道を歩行することを推奨しま
す。

管理課
交通対策係

令和４年度　通学路合同点検実施結果

稲城第三小学校 実施日時：９月15日（木）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況



・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・路面標示が摩耗して見えづらい
・横断歩道もなく車の通行量も多い中、児童が
横断している。
・「止まれ」の標識はあるが木で見えないため、
一時停止しない車、バイクが多く非常に危ない。

実施予定

・設置要望　赤ポール、横断歩道、児童横断標
識など注意喚起の標識
・修繕要望　路面標示「止まれ」の文字塗り直し

実施済

・車両の交通量が多くて危険
・よく事故もある場所だが注意喚起の看板等が
少ない

・設置要望　注意喚起の看板

・植物が伸びて通りづらい
・細い歩道のため、特に朝は通行する人が多く、
すれちがうのもやっと。

・剪定要望

・見通しが悪い

・設置要望　歩行者や自転車が確認できるミ
ラー

・歩道が狭く信号が短いため、登下校中の子供
が多くいて自転車が通るとき危ない

待機スペースを都道の歩道上
に表示するという事例がなく、
表示により却って混乱を招く恐
れもあるため、路面表示の設
置は行いません。

対応不可

・設置要望　児童待機場所の路面標識
・青渭通り側の短い信号を連動させてほしい。待
機スペースの拡大をしてほしい。

本信号と歩行者用信号を連動
させる対策は、歩行者の危険
が増すため実施せず。歩道の
切下げ幅より横断歩道の幅が
広いため横断歩道の一部を削
除し歩道幅と同一幅に修正済
み。

実施済

・見通しが悪い

・設置要望　看板「飛び出し注意」

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・鶴川街道からの抜け道として通る車が多い。
横断歩道手前に一時停止線があるが、止まらず
に横断歩道上に突っ込んでくる車が多い。稲城
中央橋方面から稲城駅方面へ向かう車がス
ピードを出したまま右折してくることも多く危険。

実施済

・設置要望　ポール、一時停止を促す看板の設
置
・パトロールの強化

実施済

11 市道

向陽台・公園通り
百村1607
（タイムズ稲城コイ
ンパーキング付
近）

<多摩中央警察署 回答>
一時不停止の取り締まりを強
化します。

<管理課 交通対策係 回答>
横断歩道への注意喚起のた
め、飛び出し坊や看板を1枚設
置しました。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

対応不可

9 都道
稲城福祉センター
入口信号付近

南多摩東部
建設事務所

多摩中央警察署

10 市道

向陽台・公園通り
東長沼3106-1
（稲城中央橋バス
停付近）

一時停止標識の支柱に立て
看板の設置を検討しました
が、児童が看板に隠れる等、
視認性が悪化するため設置不
可となります。

管理課
交通対策係

実施済

8 市道

三沢川さくら通り
欄干橋南
東長沼2120-1
Primoさくら通りア
パート付近交差点

カーブミラーは、市のカーブミ
ラー設置の基準に満たないた
め、設置いたしません。（警察
による一時停止の交通規制が
あるため）
代わりに左折巻き込み事故防
止のため、ポストコーンを１本
設置しました。

管理課
交通対策係

実施済

7-2 市道
市役所通り歩道
東長沼2025付近ま
で

樹木の剪定および低木の刈
込・除草を実施しました。

管理課
維持補修係

実施済

6 市道
東長沼1109-9付
近（フォレストK付
近）

<多摩中央警察署 回答>
止まれの路面標示は、署管轄
内同様の箇所と比較し、緊急
性が高い所から補修します。

<管理課 交通対策係 回答>
カーブミラーに立て看板“学童
多し 注意”を１枚設置しまし
た。また、劣化したポストコー
ン(赤ポール)2本を新品に交換
しました。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

7-1 市道
東長沼2025付近
稲城市役所入口
交差点

街路灯に立て看板“学童多し
注意”を１枚追加で設置しまし
た。

管理課
交通対策係



一時停止をせず交差点に進入してくる車両が多
い。
・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・看板が日焼けしている・飛び出し坊や破損

実施予定

・看板類の更新
・警察による登下校時の更なるパトロール強化
を希望する。

実施済

・見通しが悪い
・カーブもあり信号を見落としやすく車が信号無
視することがある。

信号機自体の視認に問題は
ないため、注意喚起看板の効
果が薄く、設置は行いません。

対応不可

・設置要望　注意喚起看板
・朝だけでも見守りをしてほしい。

見守り活動は、学校と保護者･
地域の皆様の連携により実施
していただいております。

対応不可

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

13 都道
鶴川街道
砂場の橋付近

12 市道
百村1610
神化公園付近

<多摩中央警察署 回答>
一時不停止の取り締まりをよ
り強化します。

<管理課 交通対策係 回答>
飛び出し坊や看板を交換いた
しました。

南多摩東部
建設事務所



現状

要望

・スピードを出す車両が多く危険
・稲城大橋方向から来る車が、スピードを落とさ
ず交差点に進入し、横断中の歩行者がいても停
止せず、右折する事例が頻発している。

見通しが悪い場所ではないた
め、注意喚起看板の効果が薄
く、設置は行いません。

設置要望　看板「この先横断歩道　スピード落と
せ」や通学路であることを知らせるもの

交通取締要望あったことは関
係部署に伝える。

・第四文化センター通りが優先道路。交通量も
多い。交差する道路のうち、片側にのみ止まれ
標示がある。止まれ標示がない方の道路から、
自転車が勢いよく飛び出してくることがあり危険

実施予定

設置要望　止まれ標示（路面及び標識） 実施済

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・信号機があるが信号無視して突っ込んでくる車
がいる。過去に事故例もある。ヒヤリハット事例
もあり。

設置要望　監視カメラの設置、注意喚起の看板
等の設置を希望

・スピードを出す車両が多く危険
・横断歩道あり。時速30㎞制限の道路だが、ス
ピードが出ている車や歩行者がいても止まらな
い車両がある。

設置要望　飛び出し注意看板
・子供の飛び出しの危険あり。旧川崎街道に矢
野口方向から見た場合の注意看板はあるが、
稲城長沼方向から見た時の注意看板がないた
め設置希望。以前は稲城長沼方向から来た車
に向けてのみ標示されていたが、今は逆になっ
ている。どちらからも危険なため両方に標示して
ほしい。（背中合わせ、もしくは他の場所でも構
わない）

・スピードを出す車両が多く危険
・標識・看板が老朽化している
・横断歩道あり。時速時速30㎞制限の道路だ
が、スピードが出ている車や歩行者がいても止
まらない車両がある。

修繕要望　老朽化した看板

・舗装が劣化して路面に凸凹がある。

修繕要望　全面的に劣化しているため修繕希
望。特に大きな凹み（30㎝×50㎝ 深さ5㎝)が危
険なため至急の対応希望。

対応不可

実施済

実施済

5 市道
東長沼843付近
(松本医院自宅前)

老朽化した注意喚起看板を”
学童多し注意"に交換しまし
た。

管理課
交通対策係

6 市道
押立1009-4付近
(㈲福原板金前）

舗装の補修を実施しました。
管理課

維持補修係

実施済

4 市道 東長沼798付近

旧川崎街道を走行する車両に
対して両側から確認できるよ
う、背中合わせで注意喚起看
板"学童多し注意"を設置しま
した。

管理課
交通対策係

3 都道

東長沼1469付近
(稲城大橋通りと旧
川崎街道の交差
点）

見通しが悪い場所ではないた
め、注意喚起看板の効果が薄
く、設置は行いません。
監視カメラの設置はできませ
ん。

南多摩東部
建設事務所

多摩中央警察署

対応不可

2 市道 東長沼282-2付近

<多摩中央警察署 回答>
R4.10.7一時停止規制の新設
上申済（設置時期未定）
<管理課 交通対策係 回答>
交差点マークが薄れている
為、補修を行いました。
また、側道からの自転車含む
車両に対して、意喚起看板"
学童多し注意"を１枚設置しま
した。

1 都道

稲城押立西交差
点
横断歩道（押立
890付近）

南多摩東部
建設事務所

多摩中央警察署

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

令和４年度　通学路合同点検実施結果

稲城第四小学校 実施日時：９月９日（金）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況



現状

要望

「こども110番の家」の看板がわかりにくい。

大きなポスター等を見つけやすい色にして貼り
出す。玄関やチャイムの近くなど、すぐに大人と
話せる位置に貼ってほしい。

草木が茂っていて見通しが悪く、車、歩行者のど
ちらからも死角になっている。
植物が伸びて通りづらい。

剪定要望

　いちょう並木通りから府中街道に右折する車
が、スピードを出し過ぎていて危ない。
・車両の交通量が多くて危険。
・スピードを出す車両が多く危険。

設置要望　右折信号

・車両の交通量が多くて危険。
・見通しが悪い。
・トラックの出入りが多く、Ｔ字路にマンションが
あるため、見通しが悪い。（サントリーに向かう大
きなトラックが朝から夜まで住宅街に出入りして
いる。）実際に出合い頭で衝突しそうになってい
る車や、轢かれそうになっている住民をよく見
る。自転車の走行も危ない。子供達の登下校に
大きな不安を抱えている。

交差点に対面する車両へ一
時停止場所であること強調す
る注意喚起看板の角度調整を
道路管理者へ依頼済み。

カーブミラーの設置 一時停止の看板を設置済。

・見通しが悪い。
・(車からも人からも)横道から大丸南武線通りに
出る道の見通しが悪い。横道すれすれで車が通
る。対向車がいる時は特にすれすれ。

車がスピードを落とし横道すれすれで走らないよ
うに、また、横道から子供が飛び出さないよう
に、ポールなどを設置してほしい。

・見通しが悪い。
・(車からも人からも)横道から大丸南武線通りに
出る道の見通しが悪い。横道すれすれで車が通
る。対向車がいる時は特にすれすれ。

車がスピードを落とし横道すれすれで走らないよ
うに、また、横道から子供が飛び出さないよう
に、ポールなどを設置してほしい。

・見通しが悪い。
・(車からも人からも)横道から旧川崎街道に出る
道の見通しが悪い。横道すれすれで車が通る。
対向車がいる時は特にすれすれ。

車がスピードを落とし横道すれすれで走らないよ
うに、また、横道から子供が飛び出さないよう
に、ポールなどを設置してほしい。

6 対応不可

7 市道
大丸573付近
旧川崎街道↔大丸
南武線通り・横道

旧川崎街道を走行する車両に
対する物理的な速度抑制を兼
ね、ポストコーンの設置をいた
しました。
ただし車両は、キープレフトで
走行するのが原則であり、子
供が飛び出さないように指導
をお願いします。

管理課
交通対策係

実施済

市道

大丸509付近(河原
方第二公園～大
丸南武線通り～高
架下～旧川崎街
道）

見通しに問題はなく、大丸南
武線通りには路側帯も設置さ
れていることから問題ありませ
ん。
車両は、キープレフトで走行す
るのが原則であり、子供が飛
び出さないように指導をお願
いします。

管理課
交通対策係

4
区画整理
事業地内

大丸2252-2(イン
テック防水)付近

実施済
多摩中央警察署

区画整理課

5 市道
大丸943付近高架
下(南多摩駅東自
転車等駐車場)

見通しに問題はなく、大丸南
武線通りには路側帯も設置さ
れていることから問題ありませ
ん。
車両は、キープレフトで走行す
るのが原則であり、子供が飛
び出さないように指導をお願
いします。

管理課
交通対策係

対応不可

実施済

3 都道
南多摩駅西交差
点

右折車両の通行導線を明確
にするため右折指導線の補修
を実施済み。

多摩中央警察署
（南多摩東部
建設事務所）

実施済

2
区画整理
事業地内

大丸2001番地(セ
ブンイレブン稲城
南多摩北口店裏)
付近

剪定済 区画整理課

実施状況

1

・プレートの見えづらさにつき
ましては、多摩中央警察署の
意見や他市の事例を参考にし
ながら、大きさやデザインの改
善を次回作成時に検討してま
いりたい。
・プレートの掲示位置につきま
しては、協力いただいている
企業・個人の方々にお任せし
ており、市として一律的に要望
できる事項ではないが、依頼
文に設置例等を掲載する等、
周知の中で工夫してまいりた
い。

総務契約課 対策検討中

令和４年度　通学路合同点検実施結果

稲城第六小学校 実施日時：11月14日（月）

No. 土地 場所 対応策 対応機関



・見通しが悪い。

植栽の剪定及び銀杏の木を1本切ってほしい。

・見通しが悪い。
・スピードを出す車両が多く危険。
・いちょう並木通りからスピードを出したまま進入
してくる車両が多くて危険。入口に標識はあるが
目立ちにくい。また側道からの歩行者が見えにく
く危険。

実施済

・設置要望　スクールゾーン看板
・剪定要望
・交通規制　時間帯通行規制
・カーブミラーはあるが、カーブミラーが奥まった
位置にあるため植栽に隠れて見えない。

対応不可

・植栽が伸びて通りづらい。
・植栽が邪魔で歩道が狭くなり車道を通らなくて
はならないため危険。

・剪定要望
植栽や雑草を刈り白線の中を通れるようにして
ほしい。

側溝の蓋に穴が空いており、児童が足を踏み外
して怪我をした。ゴミ捨て場と隣接していて目立
ちにくく、気付きにくいため非常に危険。

・修繕要望　側溝の蓋の穴を塞いでほしい。

・車両の交通量が多くて危険。
・見通しが悪い。
・路面標示が摩耗して見えづらい。
旧川崎街道は車両の通行量が多い割に道幅が
狭く、通学路のスペースが狭い。またカーブも多
く見通しも悪い。歩道に塗られた緑色のペイント
が薄く消えかかっている場所がある。

・設置要望　曲がり角やカーブに「飛び出し注
意」や「通学路」等の看板
・修繕要望　緑色の塗装の塗り直し

朝と夕方の通学時間帯に路上駐車している車
が2台あり、道路中央側に避けて通らなければ
ならない。後方（稲城長沼駅方向）から来る車か
らはカーブのすぐ先にあるため見えにくく危な
い。

路上駐車しないよう要請してほしい。

・植物が伸びて通りづらい。

・剪定要望

・見通しが悪い。
生徒が横断するのに「止まれ」「通学路」標識が
ない。

・設置要望　通学路を示す標識、スピード減速の
ための工夫

ガードパイプの根本が（犬のマーキングにより）
腐っていて折れそう。

・修繕要望　ガードパイプを取替えてほしい。

・見通しが悪い。
いちょう並木通りを南側から横断する際に危険
を感じる。

横断歩道を渡る際、道路が緩やかなカーブのた
め、車の確認がしにくく、危険なため、目立つ注
意喚起をしてほしい。

16 市道 東長沼81-1付近 新品に交換しました。
管理

 交通対策係
実施済

対応不可17 市道
いちょう並木通り
東長沼67番地付
近

視認性に問題なく、かつ注意
喚起看板を設置した場合は逆
に看板の死角に児童が入り込
み危険であることから設置しま
せん。

管理課
交通対策係

実施済

15 市道
東長沼3002-1付
近

通学路を示す標識は、すでに
付近の電柱に4枚設置済みで
した。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

対応不可

14 市道
稲城北緑地公園
前のアカシア通り
歩道

草刈りを実施しました。
管理課

維持補修係

経過観察

13 市道
東長沼440-12付
近

路上駐車の取締まりについて
は多摩中央警察署交通執行
係へ要請済み。

多摩中央警察署 実施済

12 市道

旧川崎街道
大丸512-1～大丸
弁天児童公園付
近

看板を設置できる場所はなく、
設置不可となります。
緑のペイント(グリーンベルト)
の補修については、現在のと
ころ、補修が必要なほど劣化
していないことから、経過観察
といたします。
※学校には、なるべく旧川崎
街道は歩かない方向性でご納
得いただきました。

管理課
交通対策係

実施済

11 市道
東長沼434番地付
近（スカイハイツ
横）

側溝蓋の補修を実施しまし
た。

管理課
維持補修係

実施済

10
市道

（民有地）

旧川崎街道
東長沼407～410
番地付近

現地確認時に既に剪定してい
ました。

管理課
維持補修係

実施済

9
市道

（民有地）
東長沼67番地付
近

<管理課 交通対策係 回答>
・いちょう並木通りから路地に
入る際の右左折に、視認性を
妨げるものはなく、注意喚起
看板を設置した場合は逆に看
板の死角に児童が入り込み危
険であることから設置しませ
ん。
・道路幅員が狭いためミラーを
手前に移動することはできま
せん。また、植栽は定期的に
切っていただいている状況と
なります。

<多摩中央警察署 回答>
通行禁止等の時間帯規制は、
近の影響を受ける全住民の同
意を得た上で自治会等から要
望をお願いします。

8 市道
いちょう並木通り
東長沼186番地付
近

いちょうの剪定、ヤゴの撤去を
実施しました。伐採について
は、優先度を決めて検討して
いきます。

管理課
維持補修係

管理課
交通対策係

多摩中央警察署



・植物が伸びて通りづらい。
Ｍ様宅の隣の畑から通学路に出ている草花の
中に、トゲのある葉があり通行の妨げになって
いる。低学年や小さな子供は顔に当たる危険性
があるとも感じた。

・トゲの葉は早急に抜いてほしい。
・トゲのある草花等は歩道側に植えないよう近
隣の方へ注意喚起してほしい。
・念のため、市役所へ連絡した。

・車両の交通量が多くて危険。
・見通しが悪い。
横断歩道を渡ろうとして歩道に立つと、木が死
角になり、人や車が見えづらい。

・剪定要望

・車両の交通量が多くて危険。
・見通しが悪い。
・スピードを出す車両が多く危険。
見通しの悪いカーブの先に多くの子供や高齢者
が通行する横断歩道があるが、車が止まらず通
行することがある。信号がないため、いつ事故
が起きるか心配。
オレンジポールが設置されているが、あまり意
味がないように感じる。

対応不可

・設置要望　信号機または、横断歩道があること
をわかりやすく知らせる標識の設置。

対策検討中

・車両の交通量が多くて危険。
・スピードを出す車両が多く危険。
交差点が連続して続くような感じになっているが
横断歩道しかないし、車の交通量も多く徐行せ
ずに通行する車もいる。

対応不可

・設置要望　2か所に信号機（①だけでも良い） 対策検討中

・車両の交通量が多くて危険。
・スピードを出す車両が多く危険。
歩行者が青信号の時に車も青信号なので、い
ちょう並木通り（クリエイト側）からアカシア通り
（六小方向）に曲がってくる車がスピードを緩め
ずに曲がってくることがあり危険。

・車がスピードを緩めなければ曲がれないように
ガードレールを延長する。
・交通規制　登下校時間帯にスクールゾーンとし
て車両通行禁止
・歩行者が青信号の時は車は赤信号のように信
号機のタイミングをずらす。

・見通しが悪い。
歩道が狭く、通学時間帯に車が通ると危険

・交通規制　登下校時間帯にスクールゾーンとし
て車両通行禁止

・車両の交通量が多くて危険。
・スピードを出す車両が多く危険。
歩道が狭く、児童が広がって歩いており時々三
人の内一人が車道に出て歩いていた。ガードパ
イプのない部分もあり危険。16時以降は人通り
も少ないので注意する人もいない。

対応不可

・ガードパイプのないところに出入り禁止用のコ
ンバーを設置する。
・交通規制　登下校時間帯にスクールゾーンとし
て車両通行禁止

実施済

24 市道

アカシア通り
いちょう並木通りと
の交差点付近～
六小前付近

<多摩中央警察署>
通行禁止等の時間帯規制は、
付近の影響を受ける全住民の
同意を得た上で自治会等から
要望をお願いします。

<管理課 交通対策係 回答>
注意喚起看板"通学路につき
最徐行"を設置しました。
なお、車道を歩かないように学
校・各家庭での指導をお願い
します。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

22

21 市道

大丸463番地付近
セブンイレブン稲
城大丸西店前交
差点

<多摩中央警察署 回答>
当該交差点を通過する車両の
数が少ないため、設置いたし
ません。

<管理課 交通対策係 回答>
多摩中央警察署と連携して、
速度抑制を目的とした赤色路
面舗装、減速マークの設置を
追加検討しております。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

実施済

23 市道

大丸290-1・六小
前/アカシア通り～
大丸291-1・カルム
集合住宅付近/い
ちょう並木通り

通行禁止等の時間帯規制は、
近の影響を受ける全住民の同
意を得た上で自治会等から要
望をお願いします。

多摩中央警察署 対応不可

市道

大丸2140付近
いちょう並木通り・
アカシア通り　交差
点

当該交差点は、令和4年度に
多摩中央警察署と連携して、
速度抑制、視認性確保を目的
としたポストコーンの設置、赤
色路面舗装、減速マークの設
置を行っております。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

実施済

20 市道

大丸462番地付近
セブンイレブン稲
城大丸西店前
大丸南武線通り・
旧川崎街道 交差
点

<多摩中央警察署 回答>
当該交差点を通過する車両の
数が少ないため、設置いたし
ません。

<管理課 交通対策係 回答>
当該交差点は減速マーク(白
色破線)、オレンジポール(ポス
トコーン)による対策を行ってお
ります。
なお、当該交差点に設置して
いるポストコーンの役割として
は、物理的に道路幅を狭くす
ることによる速度抑制を目的と
しており、意味があるもので
す。

19 市道
いちょう並木通り
大丸990番地付近
歩道

いちょうの剪定、ヤゴの撤去を
実施しました。

管理課
維持補修係

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

18 民有地
いちょう並木通り
大丸2144-39付近

所有者へ撤去の依頼をしまし
た。

管理課
維持補修係

実施済



・見通しが悪い。
・スピードを出す車両が多く危険。
①どの方向からも一時停止の標識がなくスピー
ドを出して走ってくる車両がある。また道路も狭く
見通しも悪いため危険。
②信号機に気付かず走行してくる車両があり危
険。

対応不可

・設置要望　カーブミラー、一時停止の標識、信
号/横断歩道ありの看板
①カーブミラー及び一時停止標識の設置
②「この先信号/横断歩道あり」等の注意喚起看
板の設置

対応不可

・車両の交通量が多くて危険。
・見通しが悪い。
・スピードを出す車両が多く危険。
横断歩道とカーブミラーがあるが、横断歩道まで
来ると、左側から来る車がミラーに映らなくて、
車も勢いよく曲がってくるので、子供が横断歩道
を渡る時、ヒヤッとする。

・横断歩道から車がカーブミラーに映るようにし
てほしい。

・車両の交通量が多くて危険。
・スピードを出す車両が多く危険。
横断歩道はあるが交通量、スピードを出す車が
多く、信号もないので渡る際、なかなか停止する
車がいないため、危険を感じる。
北側から渡る際、木が生い茂っていて車が見え
づらい。

・設置要望　信号（押しボタン式で良い）

住民所有であろう自転車や収納ケース、筋トレ
機材などの所有物が継続的に道路に出ている。

歩行者の安全確保のため指導を要望します。

標識・看板が老朽化している。看板が劣化して
いて文字が見えない。

看板の更新、別看板への変更
車両から見やすく、もっとわかりやすい注意喚起
の看板にしてほしい。（飛び出し坊や 等）

・車両の交通量が多くて危険。
・路面標示が摩耗して見えづらい。
横断歩道、止まれ、停止線、水田通りカーブ及
び付近の車両の白線舗装が剥がれ薄くなってい
る。車両から横断歩道の認識ができず大変危
険。交通量も多い。

経過観察

・塗装の塗り直し
「徐行」「横断注意」などの標識や表示看板の設
置

経過観察

30 市道 大丸988番地付近

<多摩中央警察署・管理課 交
通対策係 回答>
横断歩道、止まれ、停止線
は、多摩中央警察署で対応し
ます。
白線は補修が必要なほど劣
化しておりませんでした。市内
同様の箇所と比較し、緊急性
が高い所から補修いたしま
す。

経過観察

29 市道 大丸988番地付近

既設の立て看板"子供とびだ
し注意"が劣化している為、"
学童多し注意"に交換しまし
た。

管理課
交通対策係

実施済

28 市道 大丸3104-2 当該場所の点検は実施せず。 多摩中央警察署

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

実施済

27 市道
いちょう並木通り
東長沼471番地付
近

交通実態調査の結果、当該場
所を横断する児童は見受けら
れなかったこと、また、一般の
歩行者が横断する際自動車
がしっかり停止し横断歩行者
に進路を譲る運転行動が見受
けられたことから信号機の新
設は見送りとする。

多摩中央警察署 実施済

26 市道
旧川崎街道
東長沼407番地付
近

カーブミラーは、車両から車両
を確認するための安全施設で
あり、歩行者を見落とす可能
性があるため当該箇所には設
置いたしません。なお、鏡面に
写らない死角があり、特に小さ
い子どもは死角に入りやすく、
逆に危険性が高まることがあ
ります。
代わりに劣化した注意喚起看
板"この先急カーブスピード落
とせ"を"この先横断歩道ス
ピード落とせ"の新品に交換し
ました。

管理課
交通対策係

25 市道
①大丸295付近
②大丸291-1

<多摩中央警察署 回答>
①当該箇所への一時停止は
いたしません。

<管理課 交通対策係 回答>
①カーブミラーは、鏡面に写ら
ない死角があり、特に小さい
子どもは死角に入りやすく、逆
に危険性が高まるため設置い
たしません。
②注意喚起看板は、信号機の
視認性に問題はなく、看板を
設置することでかえって看板
に気を取られ信号を見落とす
可能性が高くなることから設置
いたしません。

多摩中央警察署

管理課
交通対策係



現状

要望

・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・歩道と車道の区別がなく危険
・車2台がすれ違う道幅がなく通学路として危険

・ガードレール設置
・(焼肉屋・ラーメン屋側に）歩道と分かるように
道を緑色に色分け

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・ランド坂がトンネルで遠回りになったため、V
ロードを通行する車が増えた。高速車も多く、上
り坂のため標識も見えづらい。停止する車も少
なく、横断が危険

実施済

・信号機設置 対応不可

・車両の交通量が多くて危険
・一時停止の規制がなく、止まらない車や子供
達では譲られているか判断が難しいケースがあ
る

・交通規制（一時停止）
・登下校時の交通確認ができる大人(見守り)の
立ち会い

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・井戸跡?や岩等で歩行者が横断待機する場所
が少ない

・歩行者の横断待機場所の十分な確保
・(児童が車道に近づきすぎないよう)白線の設置
・地蔵堂付近の岩等の落下物撤去

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・舗装が劣化して路面に凸凹がある
・暗いので通りづらい
・歩道が狭い。(ギリギリ一人分。大人でも危険を
感じる）
・オレンジポールが折れている
・事故が多発している

・ガードレール設置(道幅ギリギリの大型車が走
行するためか、オレンジポールは損傷・なくなり
やすい)
・歩道の整備（歩道の拡張、一段高くする）
・街灯の増設

・スピードを出す車両が多くて危険
・路面標示が摩耗して見えづらい(砂見公園前横
断歩道、スクールゾーンの路面標示、路側帯白
線が消えかけている)

実施済

・横断歩道・路面標示・路側帯
白線の補修

実施済

多摩中央警察署

管理課
交通対策係

6 市道

セブンイレブン京
王読売ランド前店
(矢野口2281）周
辺・三中通り

<多摩中央警察署>
通学路点検実施日に既に横
断歩道の補修が完了していま
す。

<管理課 交通対策係 回答>
横断歩道、及び指導線（白破
線）は、通学路点検時に既に
市・警察で対応済みとなりま
す。スクールゾーン・路側帯白
線の溶着については、市内同
様の箇所と比較し、緊急性が
高い所から対応いたします。

実施済

5
都道

（土木課
受託管理）

グランドパーク京
王よみうりランド
(矢野口3201-1)周
辺道路

道路の拡幅整備に合わせて、
歩道が整備される予定です。
なお、現在、当該箇所は工事
中のため、工事期間中は、歩
行者通行帯の確保など安全
対策に努めてまいります。

土木課 実施済

4

都道
（土木課

受託管理）
市道「

京王線高架下の
よみうりランド通り
横断歩道(地蔵堂
付近)の両側待機

場所

高架下に横断待機場所を確
保します。また、地蔵堂付近
の岩等については撤去しま
す。

土木課

実施済

2 市道
京王よみうりランド
駅南口バス停横の
横断歩道

<管理課 交通対策係 回答>
横断歩道があることを認識さ
せるため、注意喚起看板"この
先横断歩道スピード落とせ"を
１枚設置しました。

<多摩中央警察署 回答>
当該交差点を通過する車両の
数が少ないため、設置いたし
ません。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

3
都道

（土木課
受託管理）

よみうりランド通り・
本郷根方通りのT
字路横断歩道

点検時に本郷根方通りには一
時停止の規制があることを確
認していただき、ご理解をいた
だいております。

（見守り・学校,ＰＴＡ対応）

土木課

令和４年度　通学路合同点検実施結果

稲城第七小学校 実施日時：９月16日（金）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

対策検討中1 市道

京王よみうりランド
駅北口転回広場
(ローソン･スリーエ
フ側)

ガードレールは道路幅員が狭
く設置できません。
歩道と車道の区別をするた
め、白線の溶着を検討しま
す。

土木課

管理課
交通対策係



・舗装が劣化して路面に凸凹がある
・雨の日は大きな水たまりができ、道幅が狭くな
る

歩道(アスファルト）の修繕

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・歩道(緑色、ポール有)が狭い(現在、最小幅で
40㎝未満)
・路上駐車が日常化している
・結果的に大多数の児童は車道を歩いている

対応不可

・ガードレールの設置
・歩道幅の拡張
・時間帯で車両通行止め
・路上駐車への注意喚起
・何らかの交通規制

経過観察

①②スピードを出す車両が多くて危険
①視界の妨げとなる草木がある
②路上駐車が多い
　 道路が狭く、電柱や標識が立っていて歩行者
用スペースが十分に確保されていない

①対象草木の剪定

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・道路の緑色に塗られている部分が片側のみの
箇所があり、児童が通学路として歩きにくい（左
側通行を促すようで危険）

・スクールライン(緑色)の設置

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多くて危険
・歩行者が横断歩道を渡り切るのを進入車が待
たないことがある(特に南多摩尾根幹線道路側
からの進入口の横断歩道)
・事故が多発している
・過去に何度か市役所、多摩中央警察署と議題
にしているが、コロナで自治会が開催できず話
が進んでいない。

過去に議論に上がった狭さく、
一方通行等の安全対策につ
いては沿道住民の賛同を要望
者側で取っていただく必要が
あるため、理解が得られれば
検討しますが、現況、鶴川街
道から要望路線に進入する車
両の速度が速く左折後対向車
線にはみ出すなどの運転行動
が見受けられることから、交差
点内に通行区分を明確にする
誘導標示を現場において道路
管理者に要請した。溶着済
み。

・都道124号線側からの一方通行にしてほしい
または
・南多摩尾根幹線道路側からの進入口を狭さく
構造にするなど速度抑制の仕組みを講じてほし
い

車両のスピード抑制を促す意
味で、イチョウ型のゼブラの路
面標示を行いました。

市道
稲城市矢野口
1810-5前面道路
（七小正門近く）

実施済11 都道

シーアイマンション
(矢野口1238-1)～
菊池サイクル(矢野
口1638)前の通り

多摩中央警察署

南多摩東部
建設事務所

市内同様の箇所と比較し、緊
急性が高い所から対応いたし
ます。

管理課
交通対策係

実施済

8 市道
遠藤精機㈱前(矢
野口1773)周辺
カーブの歩道

<管理課 交通対策係 回答>
道路の幅員の拡張およびガー
ドレールの設置は対応不可と
なります。
本箇所は令和3年のゾーン30
区域に指定されたと同時に、
グリーンのカラー舗装の大幅
な塗り直しを行っており、歩行
者の通行場所を強調しており
ます。
カラー舗装上(白線内)を歩行
いただく様、学校・各家庭での
指導をお願いします。

<多摩中央警察署 回答>
路上駐車のパトロールをいた
します。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

9 市道

①㈱多摩養蜂園
(矢野口1792)付近
のフラワーロード
から弁天通りまで
の歩道入口
②弁天通り

市道上の植栽について剪定
し、歩行者用スペースを確保し
ました。
なお、対面側の歩道には車止
めポール（ボラード）が設置さ
れているため、そちらを歩行す
ることを推奨します。

管理課
交通対策係

経過観察10

実施予定市道

三沢川沿い桜並木
道の歩道（アートス
タジオバレエ(矢野
口1665）の川向）

排水を一部補修しました。
樹木の根上りと併せて舗装の
補修を予定しております。

管理課
維持補修係

7



・スピードを出す車両が多くて危険
（住宅地なのに配送車や商用車がスピードを出
しているケースがある）
（30㎞のマークがあるが、直前でのみスピードを
落としている車をよく見かける）

・交通規制(徐行にしてほしい。

・車両の交通量が多くて危険（朝は特に交通量
が多く、車の出入りが激しい）
・スピードを出す車両が多くて危険（止まってくれ
ない車が多い）
・見通しが悪い（マンションで車が来ているか見
えづらい）
・子供一人で歩くには危険

カーブミラーの設置効果が薄
いため、設置しません。

・設置要望　カーブミラー、信号機
当該交差点を通過する車両の
数が少ないため、設置いたし
ません。

対応不可13 都道

＜学区外だが七小
児童の通学路＞
まつもと歯科クリ
ニック（矢野口
691-7）先の横断
歩道

南多摩東部
建設事務所

多摩中央警察署

12 市道

三沢川親水公園に
面した住宅地(矢
野口1583付近)の
周辺道路

当該道路を抜け道として利用
する車両があるため、注意喚
起看板"住宅地につき通り抜
けご遠慮ください"を1枚設置
いたしました。

管理課
交通対策係

実施済



現状

要望

・見通しが悪い
・歩道・車道ともに樹木の枝が伸び、坂道の途
中から信号機が見えにくい

剪定要望

向陽台小学校と第五中学校の間の砂利道が転
びやすい。子どもが何度も転び、前頭部を縫っ
たこともある。

大きな怪我・事故が起こる前に綺麗に舗装する
等、対策をお願いしたい

雨天時、滑りやすく転倒しやすい箇所が多数あ
る
①城山通りと橋を結ぶ階段　②長者橋中央付近
③第五中学校付近

滑らないように滑り止めを貼る・雨天でも滑らな
い歩道に変更をお願いしたい

土木課

管理課
維持補修係

緑と環境課 実施済

対策検討中

3 市道
向陽台2丁目
長者橋付近

長者橋の階段の手すり側に滑
り止めを貼りました。

管理課
維持補修係

実施済

2 市道

向陽台3丁目
向陽台小学校と
稲城第五中学校
の間の砂利道

部分的な維持補修を実施して
まいります。

1 市道
向陽台5丁目
丘の上通り付近

剪定済

令和４年度　通学路合同点検実施結果

向陽台小学校 実施日時：９月12日（月）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況



現状

要望

・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・植物が伸びて通りづらい
・路面標示が摩耗して見えづらい
・写真の左右上下各方向より児童が登下校す
る。特に左右から走行する車両のスピードがあ
り、危険。上下からの走行車は「止まれ」の表示
があるのである程度は減速をしているが、子供
が飛び出してくると見えないこともある。

実施予定

設置要望　ミラー設置
修繕要望　「止まれ」の路面標示

経過観察

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・植物が伸びて通りづらい

設置要望　飛び出し坊やのような注意喚起・信
号の設置、減速帯（ロードハンプ）の設置
この横断歩道から学校の正門にかけての道の
雑草が生い茂っているので除草してほしい

管理課
交通対策係

実施済2 市道
ひつじさん公園前
の道路

ハンプ等は近隣住民へ振動・
騒音などの影響があるため設
置できません。代わりに横断
歩道があることを認識させる
ため、横断歩道付近に飛び出
し坊や看板を２枚設置しまし
た。

管理課
交通対策係

1 市道
向陽台1丁目の交
差点

<多摩中央警察署 回答>
止まれの路面表示について
は、署管轄内同様の箇所と比
較し、緊急性が高い所から補
修します。

<管理課 交通対策係 回答>
カーブミラーは、市のカーブミ
ラー設置の基準に満たないた
め、設置いたしません。（警察
による止まれの交通規制があ
るため）
カーブミラーには鏡面に写らな
い死角があります。特に小さ
い子どもは死角に入りやすく、
逆に危険性が高まることがあ
ります。
代わりにスピードを出す車両
に対して、通学路であることを
周知するため、注意喚起看
板”通学路につきスピード落と
せ”を２箇所に設置しました。

多摩中央警察署

令和４年度　通学路合同点検実施結果

城山小学校 実施日時：９月12日（月）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況



現状

要望

・植物が伸びて通りづらい
・暗いので通りづらい

剪定希望

・舗装が劣化して路面に凸凹がある
・洒落た小石でできている歩道が、雨が降ると非
常に滑り、子どもが滑って転びやすい。過去に
滑って転び、骨折した子どももいる。

・設置要望　滑り止め
・修繕要望　歩道の凸凹の修繕、舗装交換

歩道の木の枝が茂っている
滑りやすい

・剪定要望
・滑り止めのようなものの設置

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険

・設置要望　歩道側に「止まれ」の看板
・修繕要望　歩道部分の色を変える

植物が伸びて通りづらい

木を伐採してほしい

舗装が劣化して路面に凸凹がある
・タイルが破損しているため、転倒の危険がある
・破損したタイルが橋下の道路に落下する恐れ
がある

・修繕要望　タイル

実施済4 市道
長峰橋
長峰1丁目103

部分的な補修を実施しまし
た。

管理課
維持補修係

実施済

3 市道
上谷戸大橋
（若葉台寄り）若葉
台1丁目28付近

所有者へ剪定を依頼しまし
た。

管理課
維持補修係

実施済

3 市道

長峰3丁目5付近
銀のたぬき横の歩
道と車道が交差す
るところ

当該箇所を走行する車両に対
して、注意喚起看板”歩行者
に注意”を２枚設置しました。

管理課
交通対策係

実施済

2 市道
学校からもみの木
保育園に向かう歩
道

草刈りを実施いたしました。滑
り止めにつきましては、全体的
に設置していくことは難しいた
め、部分的に対応していきま
す。

管理課
維持補修係

実施済

2 市道
長峰中央通り・長
峰西通り歩道

舗装の補修を行いました。滑
り止めにつきましては、全体的
に設置していくことは難しいた
め、部分的に対応していきま
す。

管理課
維持補修係

長峰2丁目
大階段

高木の剪定及び低木の刈込
みを実施しました。

令和４年度　通学路合同点検実施結果

長峰小学校 実施日時：９月15日（木）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

管理課
維持補修係

実施済1 市道



現状

要望

右折の際、歩行者に意識が向かず接触する危
険性が高い。車両のスピードが速い。

小学生が多く渡る交差点のため、「右折専用」信
号の設置を要望。車両が減速するような規制を
要望。スピードハンプの設置などを要望。登校時
に待ち時間がわかるような目盛付きの歩行者信
号機への変更を要望。

車両のスピードが速い。Uターンする車両が多
い。

スピードハンプなどの設置を要望。Uターン禁止
を要望（曲がり切れず歩道まで入ることで歩行
者や下校時刻の児童を巻き込む危険性がある
ことや、Uターンしきれず停車する車両が対向車
と接触する危険性があるため）。

公園内の遊歩道はスピードを出す自転車が多
く、小学生は周りに気が付かないため危険。テ
ニスコート付近から若葉台小学校へ向かう遊歩
道に街灯が少ない。

危険回避のため、「歩行者」「自転車」と時間帯
を分けるなどして区分けを要望。テニスコートか
ら若葉台小学校へ向かう遊歩道に街灯の増設
を要望。

民家が少ないため、特に夕方は暗く危険。

坂道の街灯の増設を要望。
対応不可4

若葉台1丁目上谷
戸

現地を確認しましたが、照度
基準を満たしているため、増
設は行いません。

管理課
維持補修係

経過観察

3
若葉台公園遊歩
道

　公園内におきましては、自転
車での走行は禁止しておりま
せんが、スピードを出す自転
車など、危険な行為に対して
は、注意喚起を行ってまいりま
す。①
　若葉台公園の夜間の状況を
確認したところ、現在設置され
ている公園灯の照度が落ちて
いること、公園灯に枝葉がか
かり見えにくくなっていることを
確認いたしました。新たな電源
確保が必要であることなどか
ら、公園灯を増設することは困
難ですが、公園の維持管理の
中で公園灯周辺に枝葉がか
かっている箇所の樹木剪定を
適宜行う②とともに、今後、当
該公園では、公園灯のＬＥＤ化
③を行ってまいりたいと考えて
おります。

緑と環境課

①対策
　検討中
②実施
予定

③対策
　検討中

2 都道
若葉台公園入口
交差点

当該交差点北方には商業施
設があり、施設前面には右直
事故防止のためポストコーン
が設置されているため、当該
交差点を転回禁止にすれば、
その先の交差点で転回するこ
ととなり転回禁止規制は不可
である旨現場説明済み。な
お、同交差点はガードレール
の設置があり、またゆとり信号
となっているため、信号待ちの
際は横断歩道の直近では無
い安全な場所で待機するよう
学校・保護者から児童への安
全指導を依頼した。
（道路管理者対策済）

多摩中央警察署
（南多摩東部建設

事務所）

・右折専用(矢印)信号は、滞
留するほど右折車が無い為、
設置しません。
・通学路点検の時点で、目盛
り付き歩行者信号への変更が
完了しておりました。

多摩中央警察署

令和４年度　通学路合同点検実施結果

若葉台小学校 実施日時：９月13日（火）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

実施済1 都道
若葉台1丁目交差
点



カーブで視界が悪く直前まで歩行者に気づきに
くい

実施済

手前から徐行を促す対応（スピードハンプなど）
を要望。押しボタン式信号機設置を要望。注意
喚起看板の設置を要望。

対応不可

雨天時に水が溜まりやすいところがある

水捌けの改善を要望。

一時停止未実施車両と歩行者の接触の危険性
車の衝突事故や雨天時にバイクが転倒するの
を目撃している。

実施済

特に低学年の子供たちが登下校で横断する際、
信号のない箇所はタイミングが難しいので信号
機の設置を要望。

対応不可

下り坂のため、スピードがかなり出ている車両が
多く危険。

交通規制　警察による取締りを要望

下り坂で自転車の速度が速く、特に登校時間帯
は子供達と接触する可能性があり危険。

通学路であるという注意喚起の看板設置を要
望。
（坂を下り切ったあたりには注意喚起の看板が
設置されているが、橋からマンションのあたりま
でには設置されていないようである）

木々や歯科側の植栽が伸びすぎており見通し
が悪い。天気の良い日であっても見通しが悪い
と感じられ、歯科側の植栽は児童の背丈以上
で、歩道まで広がっている。

定期的な伐採を要望

植物が歩道まで伸びている。雨天時にはグラウ
ンドから排水が歩道へ大量に流れてくるので歩
道が水浸しになる。側溝に落ち葉がたくさん溜
まっている。

定期的な草刈りや落ち葉の清掃作業を要望

実施予定11 学校用地

稲城第六中学校
グラウンド側
法面擁壁ブロック
付近

清掃作業を予定しています。 教育総務課

実施済

10
にこにこ橋～稲城
第六中学校正門

付近
定期的な剪定を実施します。

管理課
維持補修係

実施済

9

西門からワルツへ
の通学路（にこにこ
橋～保育園裏～
若葉台中央通り
（駅へ向かう坂
道））

自転車の速度抑制の対策とし
て、注意喚起看板”自転車ス
ピード落とせ”を２枚設置しま
した。また、物理的な速度抑制
を行うため、ポストコーンを３
本設置いたしました。

管理課
交通対策係

実施済

7

若葉台丘の手通り
～若葉台公園西
通りのT字路
（ビューコート若葉
台付近）

<管理課 交通対策係 回答>
主に自転車の一時停止がなさ
れないとの事から、当該交差
点に注意喚起看板”自転車も
一時停止”を１枚設置しまし
た。

<多摩中央警察署 回答>
設置しません。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

8 都道
尾根幹線（ヒルサ
イドテラス若葉台
前）

多摩中央警察署交通執行係
へ交通違反取締まりを要請済
み。

多摩中央警察署

対応不可6
テレビ朝日～コー
チャンフォー間遊
歩道

現地を確認しましたが、特に
支障はありませんでした。

管理課
維持補修係

5
ファインストーリア
～コーチャンフォー
間横断歩道

<管理課 交通対策係 回答>
ハンプ等は近隣住民へ振動・
騒音などの影響があるため設
置できません。
代わりに横断歩道があること
を認識させる立て看板が薄く
なっていたため、２枚交換しま
した。

<多摩中央警察署 回答>
当該横断歩道を通過する車両
の数が少ないため、信号機は
設置いたしません。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署



現状

要望

スピードを出す車両が多く危険

設置要望　「児童横断あり」の看板･標識の設置

・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・標識・看板が老朽化している
・暗いので通りづらい
・路面標示が摩耗して見えづらい

実施済

設置要望　信号 対応不可

・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険

設置要望　ミラー

車両の交通量が多くて危険

設置要望　押ボタン式信号機設置

・車両の交通量が多くて危険
・見通しが悪い
・スピードを出す車両が多く危険
・路面標示が摩耗して見えづらい
・平尾向山児童公園側から来る車が道路の真
ん中まで出ないと左が見えない。見えてなくても
止まらない車が多い。

対応不可

設置要望　ミラーか子供飛び出し注意の看板 実施予定

歩道に草木が倒れている。路面も隆起しており、
道幅も狭い。暗い。
・見通しが悪い
・植物が伸びて通りづらい
・暗いので通りづらい
・舗装が劣化して路面に凸凹がある

・修繕要望　路面
・剪定要望

実施済

5 市道
平尾2丁目61-7付
近
交差点

<管理課 交通対策係 回答>
カーブミラーは、市のカーブミ
ラー設置の基準に満たないた
め、設置いたしません。（警察
による止まれの交通規制があ
るため）
注意喚起看板は、幅員が狭
く、通行の妨げになることから
設置できません。

<多摩中央警察署 回答>
当該交差点含む近辺の”止ま
れ”や”停止線”の路面表示の
補修を予定しています。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

6 市道
平尾中央通り
上平尾バス停～第
五保育園付近

草刈りを実施しました。緑地部
分につきましては、財団に依
頼しました。根上り部分は、補
修の優先順位を決め、順次対
応していきます。

管理課
維持補修係

実施済

4
ⅰバス平尾住宅8
号棟前バス停付近

当該道路を通過する車両の数
が少ないため、設置いたしま
せん。
なお、交通量が少ない箇所に
信号機を設置した場合、歩行
者の信号無視による事故が発
生する場合もあり、自治会等
からの要望が必要となります。

多摩中央警察署 対応不可

3 市道
平尾4丁目2、3、
5、9番地区画が接
する十字路

カーブミラーは、市のカーブミ
ラー設置の基準に満たないた
め、設置いたしません。（警察
による止まれの交通規制があ
るため）
カーブミラーには鏡面に写らな
い死角があります。特に小さ
い子どもは死角に入りやすく、
逆に危険性が高まることがあ
ります。
なお、当該交差点は、多摩中
央警察署との連携による一時
停止規制の設置、及び破線停
止線による安全確保を行った
箇所となります。

管理課
交通対策係

管理課
交通対策係

実施済

2 市道

平尾4丁目50-1付
近アジサイ不動産
と溜池の信号がな
い横断歩道（プラ
ウド入口）

<管理課 交通対策係 回答>
平成３０年度から多摩中央警
察署に信号機の設置を要望し
ており、今年度につきましても
要望いたしました。

<多摩中央警察署 回答>
当該交差点を通過する車両の
数が少ないため、設置いたし
ません。（調査実施済み）

1 市道

平尾文化通り
サンパーク平尾5
号棟前の横断歩
道
（信号なし）

横断歩道があることを車両に
認識させるため、横断歩道付
近に飛び出し坊や看板を１枚
設置しました。

管理課
交通対策係

多摩中央警察署

令和４年度　通学路合同点検実施結果

平尾小学校 実施日時：９月14日（水）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況



現状

要望

・車両の交通量が多くて危険
・スピードを出す車両が多く危険
・登下校の際、保護者が立っていても危険な場
面が多い

実施予定

・設置希望　信号機、スピードを落とさせるため
の減速帯
・一日でも早く設置を希望

対応不可

・スピードを出す車両が多く危険

・登校中の児童（上り坂）と通勤中の自転車（下
り坂）の接触事故を防ぐため
・設置要望　普通自転車専用通行帯

道路幅員が狭いため安全に通学できない
通学時間帯の交通量が多いため、常に注意が
必要な状態

設置要望　ゾーン30の指定や標識の設置

歩行者道路にバイクがエンジンをかけたまま侵
入するため、安全に通学できない
ポラードだけでは効果がない状態

設置要望　進入禁止や歩行者専用の標識もしく
はオレンジポールなどの設置

歩行者道路にバイクがエンジンをかけたまま侵
入するため、安全に通学できない
ポラードだけでは効果がない状態

設置要望　進入禁止や歩行者専用の標識もしく
はオレンジポールなどの設置

当該道路の出入口に注意喚
起看板”バイク通り抜け禁止”
を２枚設置しました。 管理課

交通対策係

対策検討中5
区画整理事

業地内

プラウドシーズン
稲城南山スカイフ
ロント街区の歩行
者道路

オレンジポールの設置を検討
中

南山東部土地
区画整理組合

実施予定

経過観察

実施済

3
区画整理事

業地内

プラウドシティ南山
とオーベル稲城南
山の間の道
ブーランジェリーメ
ゾンユキ付近の道

現在は区画整理中につきゾー
ン30の指定はできませんが、
区画整理の完了後に改めて
要望があった場合、検討する
ことは可能です。

多摩中央警察署

2
区画整理事

業地内

向陽台･公園通り
東長沼2544-2(ヤ
オコー稲城南山
店)～3108(稲城駅)

警視庁協議中。
道路の全線整備とあわせて施
工予定。

南山東部土地
区画整理組合

4
区画整理事

業地内

サザンヒルズこど
も園とオーベル稲
城南山の間の歩
行者道路

1 市道

百村1621番地付
近
ホイップ前横断歩
道

<多摩中央警察署 回答>
令和5年1月27日警視庁交通
管制課へ信号機新設上申済
み。（設置時期未定）

<交通対策係 回答>
ガードパイプ、ボラード、減速
マーク、カラー舗装、ポスト
コーン、飛び出し坊や看板、注
意喚起看板など、稲城市で可
能な対策を尽くした箇所とな
り、追加の対策はできません。
市としましては、ご要望の横断
歩道を横断しない通学路への
変更を推奨します。
なお、平成２９年度から多摩中
央警察署に信号機の設置を
要望しており、今年度につきま
しても要望いたしました。

令和４年度　通学路合同点検実施結果

南山小学校 実施日時：９月８日（木）

No. 土地 場所 対応策 対応機関 実施状況

多摩中央警察署

管理課
交通対策係


